
郑州经济技术开发区管委会主任王贵
欣接受采访时表示，到“十二五”末，郑州经
开区将力争发展成为河南省首要、中西部地
区重要的先进制造业集聚区。

据他介绍，2011 年是经开区连续第六
个“项目建设年”，全区上下按照郑州都市

区建设的总体要求，在“新城”上做文章。
2012 年，该区将以滨水新区和商业文化宜
居区两大区域开发为重点，推进“一强四
优一壮大”，掀起重大项目开工建设新高
潮，致力将该区建成郑州都市区先进制造
业新城。
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新年，就像一个可爱的小孩儿，一头顶开时间
的门帘扑入我们的生活，把温暖的春之气息带进
我们的家庭、单位，以及我们的周围。

而郑州晚报就像一位平易近人的朋友，每天
不停地与我们聊天、交流，带给我们知识和精神食
粮。在此，祝福郑州晚报越办越好，明年更红火，
也祝福郑州晚报的读者们新年新气象，工作、家庭
双丰收。

郑州新郑综合保税区（郑州航空港区）
管委会副主任 赵新中
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国家郑州经济技术开发区管委会主任

王贵欣

加速郑州都市区先进制造业新城建设

郑州市国土资源局局长
赵建国

郑州晚报提出“一直
在读者身边”的办报理念
很好，望在新的一年里新
闻更可读，发行量更大，广
告效益高，事业大发展。

雄关漫道真如铁，而今迈步从头越。在2012
年里，郑州市国土资源部门将和郑州晚报全力合
作，共同为中原经济区和郑州都市区建设积极贡
献力量。祝郑州晚报主办的中原地产年会越办
越好，也祝福郑州晚报的读者新年新气象，事业、
家庭双丰收！
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